



Es kommt nicht auf die Länge  
des Lebens an, sondern  
auf die Intensität des Gelebten.



Fassungslos und mit großem Schmerz stehen wir vor der unbegreiflichen Tatsache,  
dass unser lieber Papa, Sohn, Bruder und Onkel

Herr

## Ing. Hermann Kaufmann

Bürgermeister der schönsten Stadt der Welt

am Mittwoch, den 9. Oktober 2013, im 57. Lebensjahr aus unserer Mitte gerissen wurde.

Unser lieber Papa ist ab Dienstag in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Wir beten für unseren lieben Hermann  
am Dienstag, den 15. Oktober 2013, um 19.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Schüttdorf  
und am Mittwoch, den 16. Oktober 2013, um 19.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Zell am See.

Es besteht die Möglichkeit sich am Donnerstag, den 17. Oktober 2013, ab 12.00 Uhr  
im Rosengarten des Rathauses Zell am See zu verabschieden.

Die Aussegnung beginnt um 13.00 Uhr, anschließend begleiten wir unseren lieben Papa  
zum Auferstehungsgottesdienst in die Stadtpfarrkirche Zell am See.  
Nach dem Gottesdienst findet die Beisetzung am Bergfriedhof statt.

Wir danken für all die Liebe, die er uns gegeben hat

Deine Söhne Christoph mit Tamara, Sebastian mit Stephanie

Deine Eltern Margarete und Hermann

Deine Schwester Anna mit Franz, Magdalena und Johanna

Schwägerin Doris, Magnus und Ines

im Namen aller Verwandten

Von Beileidsbekundungen am Grab bitten wir Abstand zu nehmen.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende an den Turnverein Zell am See  
zugunsten der Nachwuchsförderung Kto. 500329400 BLZ 19530 Bankhaus Karl Spängler und Co KG

Shuttlebusse werden angeboten.